



Cinco casos de ‘criptofraudes’ en 2021

La plataforma de datos blockchain Chainalysis ha realizado un estudio según el cual **las estafas con criptomonedas han representado este año en todo el mundo alrededor de 7.700 millones de dólares** (6.800 millones de euros). Esta empresa asegura que las estafas representa un peligro cada vez mayor para el mercado de los activos digitales.

El auge de estas actividades delictivas se ha visto impulsado por un tipo de estafa muy concreta y relativamente nueva, lo que se conoce como el **tirón de alfombra**. **Esta actividad consiste en crear un token y, una vez que se ha conseguido que la gente invierta en el mismo, cerrar la posibilidad de que los inversores recuperen su dinero** llevándose todos los fondos recaudados.

Esta tipología **representó el 37% de los ingresos por estafas de criptomonedas este año**, muy superior al 1% de 2020. En total, las víctimas perdieron 2.470 millones de euros (2.800 millones de dólares).

Según Chainalysis, **los tirones de alfombra se suelen dar de manera predominante en las finanzas descentralizadas (DeFi)**, dado que con los conocimientos técnicos adecuados es barato crear nuevos tokens en la cadena de bloques Ethereum u otras, y hacer que se incluyan en los intercambios descentralizados (DEX) sin una auditoría de código.

Faruk Fatih Ozer, CEO de Thodex.(Foto: Google)

A pesar de esta tendencia, **el mayor tirón de alfomb ...**